



●すすんで学び共に学ぶ子ども ●認め合い共によりよく生きる子ども ●心身共にたくましくしなやかな子ども

6年生を送る会 ～6年生ありがとう!!～



2月27日(木)3校時、「6年生を送る会」(児童会行事)を行いました。

新児童会執行部・5年生を中心とした下級生が力を合わせ、6年生に感謝の気持ちを伝えるために、会場装飾・プレゼント・各学年からの出し物や合唱など、様々企画・準備し、当日を迎えました。

クイズ、ダンス、寸劇、合奏、玉入れなど、工夫を凝らした各学年の出し物や全校での合唱(伴奏：5年小野寺舞妃さん)とともに、どの学年の発表でも最高学年としてがんばってきた6年生に対する感謝の気持ちが伝えられました。

優しく思いやりのある6年生、全校のリーダーとして責任をもってがんばった6年生、下級生みんなが6年生に憧れ、慕っていることがひしひしと伝わってくるような、温かく、楽しい、素敵な「6年生を送る会」となりました。



1年生と一緒に入場



1年生 チェェコリ玉入れ 6年生と対決



2年生 寸劇・ダンス



3年生 担任の先生クイズ



4年生 ダンス・合奏・エール



5年生 6年間の出来事クイズ



企画・運営した新執行部のみなさん



6年生 ダンス(YMCA) 全校で踊りました



アーチをくぐって退場

第3回盛小学校運営協議会

2月26日(水)、今年度3回目となる学校運営協議会を開催しました。今回は、「令和6年度学校運営反省」と「令和7年度学校経営基本方針」について協議していただきました。提案いただいたご意見等を来年度の学校経営にいかしてまいります。

【意見等】

- ・盛地区は児童と地域との交流の機会が多いところなので、今後、七夕などの地域行事において、教員も含めたかかわりを考えられるとよい。
- ・アンケートの質問内容は、具体的な内容にするとよい。評価もしやすくなるし、家庭で留意すべきことが明確になる。
- ・言葉づかいは、いじめにつながる可能性もあるので継続的な指導が必要である。
- ・「自分によいところがある」と思う児童の割合が少ない。自分のよさに気づくことは難しいので、当たり前でできていることのよさや、他の人のために役立っていることなど、機会をとらえて、それぞれのよさを伝え、褒めることが必要である。
- ・「ポッチャ体験」などのスポーツ交流・「盛小のお宝みつけ隊」(「盛のお宝みつけ隊」の盛小版)など、学校に負担のないように地区公民館でお手伝いして実施することができる。

3月 主な行事

- 3日(月) 登校指導 全校5時間授業
- 4日(火) 新登校班長会議・地域児童会
- 6日(木) 特別時程4時間 下校13:00
- 10日(月) 全校5時間授業
- 11日(火) 3・11集会
- 14日(金) 修了式・卒業式予行
- 17日(月) 修了式
- 18日(火) 卒業式



- 20日(木) 春分の日
- 25日(火) 離任式
- 26日(水) PTA送別会
【スクールカウンセラー来校】
- 4日(火)・10日(月)
【「おはなしころりん」朝の読み聞かせ】
- 3日(月) 低学年
《4月》
- 7日(月) 1学期始業式
- 8日(火) 入学式 新6年生登校

